

Interesse an Neuigkeiten der Katholischen Aktion?

KA-Präsident Reinhard Bödenauer
schreibt 10x im Jahr unsere
„KA-Denkanstöße“!



Unser Newsletter bietet aktuelle gesellschaftspolitische
Kommentare und Aktionen, Termine & Links zu
Hintergrundberichten und lädt zum Engagement ein.

Jetzt für den Newsletter anmelden



KATHOLISCHEN AKTION DER ERZDIÖZESE WIEN:

Katholische Jungschar, Katholische Jugend, Katholische Hochschuljugend,
Katholische Frauenbewegung, Katholische Männerbewegung, Forum Zeit und
Glaube – KAV im Otto-Mauer-Zentrum, Kath. Arbeitnehmer:innenbewegung,
sozialwort-TV, Diözesansportgemeinschaft, Umweltbüro, Welthaus

Stephansplatz 6/5/547, 1010 Wien • Tel.: +43 1 51552-3312 E: katholische.aktion@edw.or.at
www.ka-wien.at • www.fairwandeln.at • www.hands-on.wien

Die Katholische Aktion lädt herzlich ein:

18:00 – 21:30 Uhr

SCHAU IN DEN ARKADENHOF DES ERZBISCHOFSS!

- ▶ Glücksrad – jedes Los gewinnt!
- ▶ Glück zum Mitnehmen - Kuchen „to go“
- ▶ **8 Gesprächsinseln: „Red‘ ma über gerechte Wirtschaft und Arbeitswelt ...“**
- ▶ 18:30 und 19:30 Uhr (jeweils für 20 Minuten)
KHJ Chor: buntes a capella Programm mit sozialkritischen Texten von afrikanischen Circle-Songs bis zu modernen Psalmvertonungen
- ▶ 20:00 bis 20:30 Uhr
Politisches Nachtgebet
in der Andreaskapelle



Red' ma über gerechte Wirtschaft und Arbeitswelt ...

8 Gesprächsinseln

im Arkadenhof des Erzbischöflichen Palais

- Wie würde ein **Grundeinkommen** dein Leben verändern?
- Was bedeutet **GUTE ARBEIT** für dich?
- Willst du uns beim Kampf gegen **Jugendarbeitslosigkeit** unterstützen?
- Warum **konsumfreie Zeit am Sonntag** für den Zusammenhalt der Gesellschaft wichtig ist?
- Welche **Fairtrade-Produkte** schmecken dir am besten?
- Die weltweite **Verteilung des Einkommens**. Wer bekommt das größte Stück vom Kuchen?
- Gemüse statt Schnitzel?
Warum **weniger Fleischkonsum** für alle besser ist.
- Warum unsere Wirtschaft nicht ohne **Sorgearbeit** funktioniert?

Politisches Nachtgebet zum Thema „Gerechte Wirtschafts- und Arbeitswelt“

in der **Andreaskapelle**

im Arkadenhof des Erzbischöflichen Palais

Vor allem Frauen und Mädchen unterstützen die Wirtschaft durch ihre kostenlose „Sorge-Arbeit“.

Sie leisten täglich über 12 Milliarden Stunden unbezahlter Hausarbeit, Pflege und Fürsorge, ohne dass der Wert dieser Arbeit gesellschaftlich und ökonomisch anerkannt wird.

Wir schauen genauer hin. Es braucht Anerkennung und bessere Bezahlung.

Gestaltet von: